

Mobility Plaza®

UNITI expo da la bienvenida a sus nueve socios mediáticos internacionales

Los organizadores de UNITI expo, el nuevo salón muestrario internacional de Europa, que se celebrará entre los próximos 3 y 5 de junio de 2014 en la ciudad alemana de Stuttgart, tienen el placer de anunciar el primer grupo de medios de comunicación internacionales que participará en el evento. En cada título, la editorial dedicada a UNITI expo se centrará en la cobertura del país que le corresponda o la zona geográfica que represente.

También servirá de punto de referencia para aquellos visitantes que deseen venir de estos países.

Nuestros socios mediáticos son:

PetrolWorld – Multinacional. **Modern Petrol** - Rusia y la CEI. **Bensin & Kiosk** – Noruega. **Staffetta Quotidiana** – Italia. **Forecourt Trader** – Reino Unido e Irlanda. **Bensin & Butik** – Suecia. **Canadian Petroleum Contractor magazine** – Canadá. **Convenience & Car Wash Canada** – Canadá. **Service Station Australia** – Australia y Nueva Zelanda. Se irán añadiendo más a lo largo de las próximas semanas.

Nick Needs, director ejecutivo de McLean Communications y responsable general del Departamento de Marketing y Ventas Internacionales de UNITI expo, sostiene, al igual su socio de com-a-tec GmbH, que “el apoyo de estas publicaciones internacionales es un gran avance para que el evento adquiera importancia global y atraiga a visitantes y expositores de todos los rincones del mundo. Quiero dar la bienvenida a nuestros socios nuevos y espero trabajar con ellos a lo largo de los próximos meses para difundir la idea de que la “UNITI expo es un evento ineludible”.

Con más de 200 expositores en la actualidad, UNITI expo está experimentando un crecimiento rápido y cuenta con la presencia de casi todos los proveedores internacionales de equipos de manipulación y dispensación de combustible para la venta minorista más importantes del mundo. La parte del evento dedicada al sector del lavado de vehículos también sigue creciendo, gracias a la presencia de los principales fabricantes de equipos para esta industria, es decir, WashTec, Otto Christ, Karcher y Tammermatic. Los organizadores de UNITI expo están trabajando para desarrollar un espacio dedicado a la logística y transporte de combustible, que, según Bruno Boroewitsch, director ejecutivo de com-a-tec GmbH, en términos generales resultará muy beneficioso a largo plazo para la industria.

“El transporte y la logística constituyen un eslabón importante de la cadena de suministro de combustible y nos gustaría que UNITI expo acogiese alguna empresa internacional de este tipo. Creo que las conversaciones con varias empresas del ramo van a ser muy fructíferas y continuamos trabajando con empeño para sacar adelante esta iniciativa.”

UNITI expo ha aparecido recientemente en algunos de los eventos más importantes de la industria como Oil&nonoil (Italia), la NACS PEI (EE .UU.), Autocomplex (Rusia) y el World LPG Forum (Reino Unido). En el evento APEA Live en el Reino Unido, UNITI expo patrocinó un premio a la innovación de la industria.

El día 28 de enero de 2014 se celebrará una jornada de puertas abiertas dirigida a expositores. El objetivo es que los participantes valoren el recinto, los servicios locales y el recinto ferial de Stuttgart antes del inicio del evento en junio. La organización invitará a varias empresas que todavía no han reservado su espacio en la feria para que valoren in situ las oportunidades de exposición.

Información sobre UNITI expo

UNITI expo se celebrará en Stuttgart (Alemania) del 3 al 5 de junio de 2014. Se trata de una feria muestrario internacional para fabricantes, distribuidores, instaladores, minoristas y demás agentes comerciales de equipos para petróleo, tecnología para estaciones de servicio y tiendas de conveniencia. La feria ocupará una superficie de 35.000 metros cuadrados, repartidos entre un centro de conferencias y tres pabellones de exposición, donde se podrán visitar stands de equipos y tecnología para estaciones de servicio, tiendas de conveniencia, lavado y cuidado del coche, sistemas de pago automáticos, logística del combustible, lubricantes, combustibles y aditivos.

La feria está organizada por UNITI-Kraftstoff GmbH en cooperación con WDM, com-a-tec GmbH y McLean Communications Ltd.

Más información en www.uniti-expo.com

Para consultas generales póngase en contacto con com-a-tec GmbH, uniti-expo@com-a-tec.de, teléfono +49 7721 98 30 0

Para consultas de prensa, póngase en contacto con McLean Communications, nick@mcleanevents.com, teléfono +44 7786 607075